



# ROTARY CLUB OF FUJIMI

## 富士見ロータリークラブ週報

第2259回例会 令和 6年 1月 18日(木)

【夫人同伴初例会】 於:ラボアラクテ

2024-1-26発行

2023~2024年度



国際ロータリー会長ゴードン R. マッキナリー  
「世界に希望を生み出そう」

【会 長】 森田仁一

【副会長】 栗原 平

【幹 事】 萩原喜八郎

【S A A】 涌井英樹

第2570地区ガバナー高丹秀篤  
「希望を語ろう」

【点 鐘】 会長 森田仁一会員

【斉 唱】 国歌「君が代」

ロータリーソング「奉仕の理想」

【ゲスト】 米山記念奨学生 チャンさん

青少年交換学生 エヴァさん

【会長の時間】 会長 森田仁一会員

みなさん明けましておめでとうございます。  
本日は富士見RCの新年会という事で大勢の会員やご婦人のご参加して頂きまして誠に有難うございます、2024年の最初の例会ですが、昨年度は会員皆様のご協力により無事に上期を終えることが出来ました、引き続き下期も上期同様の会員皆様のご協力お願い申し上げます。  
1月1日に起きた石川県能登地域で発生した地震、また羽田空港で発生した航空機事故と、心の痛む災害や事故が起こりました。被災された皆様や事故に遭われた皆様へ心からお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた方々とそのご家族、ご親族の皆様へ心からの哀悼の意を表します。先日、友好クラブの南砺RC木村会長に電話で被害状況を聞いたところ、南砺RCエリアでは震度5の地震でしたが、物が倒れたりした程度で大きな被害は無かったと言っていました。この件については、地区からも石川県に支援金の要請が来ていますので、これから理事会にて議題にしていきますが、南砺RCにもお見舞金なども検討していきたいと思っていたところ先方からクラブの支援やお見舞金については無用との連絡を頂きました、富士見RCの会員の皆様に宜しくお伝えくださいとの事でしたので、その様に対応させて頂きたいと思っていますのでご報告いたします。また1月2日に元会員の阿部晋一郎さんが(81歳)でお亡くなりになりました阿部さんは2005年~2006年度のガバナー補佐を務めて頂きましたが阿部さんには個人的にも、また多くの会員の方々も大変お世話になった事だと思います私がロータリーに入会した頃に「ロータリーは楽しくなければロータリーではない」と教えられて、当時の私の気持ちが救われた事を今も思い出します、誠に残念でありませんが、心から阿部さんのご冥福をお祈りいたします。

さて今年には富士見RC記念すべき50周年記念事業の年です、昨年から少しづつ50周年に向けて準備をしているところですが、会員みなで、心に残る式典にして行きたいと思っておりますのでご協力をよろしくお願い申し上げます。今日は色々な事が重なり新年らしい挨拶は出来ませんでしたが、この後の懇親会の方に時間を取りたいと思っておりますので、本日は宜しくお願いします。

【幹事報告】 幹事 萩原喜八郎会員

会長幹事会の議題の中で佐々木成三氏講演テーマ「財産と命を守る防犯マニュアル」3月10日(日)開催、クラブあて1,000円20枚を預かってきたので、理事会の議題にします。

【贈 呈】

チャンさんに1月分と2月の助成金を差上げます。

「お礼」米山奨学生チャンさん、ありがとうございます。2月一杯ベトナムに帰郷します。



【委員長報告】

友好クラブ委員長 羽石隆会員

南砺クラブにお見舞いの電話を入れた所、災害及び被害が今の所、発生しておりませんでしたとの事です。また船藤友好交流委員会から私の所にFAXが入りやはりご心配有難うございますとの事です。

【ニコニコBOX】

秋元昌希会員 本日の合計 29,000円

出席会員全員から頂きました

秋元昌会員誕生祝、深谷、秋元昌会員結婚祝を頂きました

【点鐘】 会長 森田仁一会員



【懇親会】 親睦委員長 西崎哲章会員

【開会の言葉】 会長 森田仁一会員

それではこれより懇親会になりますが、コロナ禍の影響で各お祝い(喜寿米寿金婚式)が出来なかった事もあって今年は何とかお祝いをしたいと思っています、また後程、新年会やお祝い事にピッタリなアトラクションもありますので、楽しんで頂ければと思いますので宜しくお願いします。

昨年度は、会員皆様方のご協力・ご支援により、前半を無事終えることができましたことに対し、心より感謝申し上げます。引き続き後半も前半同様の会員皆様方のご協力・ご支援をお願い申し上げます

【乾杯】 副会長 栗原平会員



【米寿のお祝い】

美知子ご夫人、斉藤重治会員  
米寿お祝いです。おめでとうございます



【喜寿のお祝い】

裕子ご夫人、坂本元彦会員  
喜寿、お祝いおめでとうございます



本日、秋元伸一郎会員も喜寿のお祝いですが、欠席のため例会場でお祝いを致します。



金婚祝いとして、坂本、大坪、山城、奥田会員おめでとうございます。

【アトラクション】

民謡と三味線

おもだか秋子様  
尺八、おもだか誠様



民謡おもだか会の会長  
齊藤重治会員  
曲目「秋田大黒舞」



【締め】次年度ガバナー補佐 島田敏郎



【閉会の言葉】幹事 萩原喜八郎会員

第2258回例会 令和 5年 12月 15日(金)

【卓話 齋藤健一様】

【会長】森田仁一 【副会長】栗原 平

【幹事】萩原喜八郎 【SAA】涌井英樹

【会長の時間】会長 森田仁一会員

皆さんこんにちは、年内最後の例会となりました、上期に対しましては会員の皆様には色々ご協力頂きまして有難うございました！下期も色々親睦活動や社会奉仕活動などありますので、引き続き下期も宜しくお願いします。昨日14日に志木RCとの合同コンペが高坂CCで行われました、天気にも恵まれ、冬とは思えない気候の中のゴルフでしたが、優勝は齊藤茂会員団体優勝も富士見RCでした、参加した会員はお疲れ様でした！次回は来年4月16日(火)に志木RCホストで行う予定となっていますので、多くの参加をお願いします。この時期はすっかり日が短く、気づけば外が真っ暗になっていますが、今年は12月22日(金)が冬至に当たるそうです、冬至とは、本格的な冬に至り「冬のまった中」という意味で、1年で一番太陽の出ている時間が短く夜が長い日です、昔から冬至といえば、カボチャと柚子湯が定番ですが、

冬至には「ん」のつく物を食べると「運」が呼びこめるといわれています、「ん」が付く食べ物は色々ありますが、中でもカボチャは漢字で「南瓜」と書きますが、音読みすれば「なんきん」と読み、「ん」が2つつく食べ物となり縁起担ぎにうってつけだとされたようです、柚子湯は血行がよくなり冷え予防にもなるので、この時期にぴったり「冬至に柚子湯に入ると風邪をひかない」と言われていますので、是非ご家庭で冬至を楽しんでみてはいかがでしょうか！

さて今年を振り返りますと、2023年は政治、経済、社会、技術などあらゆる面で変化がありました、経済面では、6月に日経平均株価が約33年ぶりに3万3,000円台に、また日米金利差の拡大を受け円相場は1ドル＝150円台と依然として円安傾向が続いています、特に2023年は、円安や戦争など様々な事によりガソリンの店頭表示価格が高騰し、8月には全国平均1リットル当たり185.6円と、15年ぶりに高値を更新し、9月はさらに186.5円を記録、また10月からはインボイス制度が開始されました、制度が本格化するのは2024年に入ってからと思われませんが、中小企業の経営に与える影響など、これから動向を見守る必要がある事でしょう、そして近年常習化している線状降水帯による大雨災害や史上最高の暑さとなった夏もありました、また身近な問題では、食品をはじめ様々な原料の値上げによる物価の高騰、人員不足など、昨年から続いて翻弄される一年でした。また今年は長引くコロナ禍の収束を願いながら幕開けた2023年でもありました、しかし今年が一番の変化は、5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行した事です、移行した事により法律に基づく外出自粛などの要請はなくなり、街は多くの人で賑わうようになり、以前の活気を取り戻したような1年であります、マスク着用などの感染対策は個人や事業者の判断が基本となり、これまで自粛要請をされていたイベントの復活や国内外への旅行客の増加といった動きも見受けられました、

また一方で緊急事態宣言の対応として導入されたテレワークでしたが、コロナ5類移行後も定着しているようです、元々オフィスに足を運ぶことのリスクを抑える目的でしたが、その利便性や柔軟性を実感し、テレワークが新たなスタイルとして確立されました、これにより様々な働き方が生まれ多様性が増加しています、1つは「地方への移住」がみられます、オフィスに通う必要性がなくなり、賃料や生活費の高い都心から地方に移住する人が増え、各地の自治体においても、地域の活性化を目的として、「Uターン」や「Iターン」などを促す施策を講じている事例もあるようです。毎年、世の中では色々な事や変化が起こっています、それに対応できる事が求められています、ある方の名言で、「最も強い者が生き残るのではなく、最も賢い者が生き延びる訳でもない、唯一生き残るのは変化に対応できる者が生き残る」と言っています。生物は変化に対応した者が生き残れる、私たち事業を行うも者も同じように、その時々状況を研究し観察して、将来を見通した者が生き残ることが出来るものと思います、今年のさまざまな状況をよく見極め、来年はどう行動したら良いか、私達ロータリアンも良く考える必要があるのではないのでしょうか？本日の会長挨拶は以上となります、有難うございました。

【幹事報告】幹事 萩原喜八郎会員

- 1)例会変更の件
1. 当クラブ
12月22日(金)・29日(金)⇒定款による例会取止め
1月 5日(金)・12日(金)⇒定款による例会取止め
18日(木)⇒夫人同伴初例会
点鐘18時 ラボアラクテ
19日(金)⇒移動例会にて休会
26日(金)⇒クラブ協議会
点鐘12時30分 例会場
2. 新年会及び、2月分の例会御案内表を回覧しています。
のでご記入を宜しくお願い致します。
2)次の書類を回覧します。
1. RI主催・日本人親善朝食会
2024年5月26日(日) シンガポール 登録料10,000円
2. 一般財団法人比国育英可Baguio基金より
2022年度事業報告書の送付と基金へのご寄付のお願い
3. ハイライトよねやまNO、285
4. 第2グループ「IM」開催の御案内
テーマ「希望あふれる未来のために」
2024年2月18日(日) 点鐘14時 ベルセゾン
5. 熊谷麓原RCの事務所移転のご案内
6. 第2グループ会長幹事会第1回目～第3回目までの議事録と収支報告
7. 志木RC会報
3)下期会費の件
今年の例会は今日で終わります。来年は1月18日の新年例会迄、例会がありませんので下期会費納入の連絡を今日させて頂きます。振り込みの受け付けをさせて頂きますので宜しくお願い致します。

【委員長報告】

親睦委員会→

委員長 西崎哲章会員



1月18日の新年会宜しくお祝い致します。

会長エレクト→

桑原福治会員



今後の米山記念奨学生の受け入れに当たりカウンセラーを募りたいと思います。

【出席報告】委員 加治秀之会員

Table with 4 columns: Date, Regular Members, Excluded Members, Attendance Rate. Data for Dec 15: 27 members, 8 excluded, 67.6% attendance.

【ニコニコBOX】委員 秋元昌希

出席会員全員
東入間警察署長 齋藤健一様卓話宜しくお願い致します。
山城、横田会員
今年最後の例会有難うございました。
森田会長
昨日の志木RCとの合同ゴルフコンペにて団体優勝した上位6名より寄付します。
羽石、加治、西崎会員
前回、欠席しました。
西崎会員
昨日のゴルフの残金です。 合計¥28,715

【卓話】東入間警察署長 齋藤健一様

「世の中の現状を良くするには」のお話を頂きました

【点鐘】会長 森田仁一会員

Table with 2 columns: Item, Value. Meeting day: Every Sunday, Time: 12:30-13:30, Office: Fujimi City, etc.

会報・IT委員会 週報担当:浅見隆広
委員長:浅見隆宏 副委員長:長根章浩
委員:西崎哲章 涌井英樹 秋元昌希 羽石貴裕 加治秀之